
ELYSÉE            Vue 360°/360° view 
Le salon Elysée est élégant et intime. Il permet un accès direct à une terrasse offrant une vue sur les 
jardins et le lac. Au centre de la pièce se trouve une grande table royale inamovible en bois massif. 
Orné de marqueterie finement travaillée et richement décoré avec des tissus et rideaux provenant 
d’Italie, cet espace est idéal pour des conseils d’administration ou des petites réunions jusqu’à 14 
personnes.  

The Elysée is one of our finest private room, it offers an elegant and intimate atmosphere which 
is perfect for your small working groups. It provides a direct access to a terrace and offers a 
splendid view onto the gardens and the Geneva lake. The room is furnished with a large royal 
table made in solid wood. Decorated with fine crafted marquetry and beautiful italian curtains, 
this room is perfect for your board meetings up to 14 participants.  

Longueur x largeur  | Length x width  8,4 x 7,6 

Hauteur | Height 4 

M2  | Square meter 60 

Conférence 14 personnes 

Matériel audiovisuel  
Audiovisual materials 

1 ecran, sonorisation 
1 TV screen, sound system 

Matériel audiovisuel 
Audiovisual materials 

1 écran de télévision, sonorisation 
1 TV screen, sound system 

Capacité électrique / Electric capacity Ampère / Ampere :  13. 

Notes spéciales / Special notes Accès à la Terrasse Beaux Arts (possibilité de privatiser) 
Access to Terrasse Beaux Arts (possibility to privatise) 

https://my.ib-advantage.com/tour/beau-rivage-palace-salon-elysee


CONTACTS 
events@brp.ch ou/or +41 21 613 33 40   
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